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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。いつもここに立ち学校形式
で例会を行っていて皆さんの顔が良く見えます。し
かし、今日は出席者が残念ながら少ないと思いまし
た。先程鈴村会員が例会出席の心得を読んでいただ
きましたがその中に例会への出席はロータリークラ
ブ会員の責務であると書いてあります。皆さんはそ
れぞれ生業の中での出席となりますので強制は出来
ませんがなるべく都合をつけて例会に参加していた
だきたいと思います。今週の 13 日（月）にいわき分
区の会長幹事会新旧引継ぎがありました。私と林幹
事と次年度会長の星会員の 3名で出席して参りまし
た。滞り無く引継ぎが終りましたのでご報告致しま
す。それと私の年度が始まった時にロータリー賞に
参加すると表明し目標に掲げて来ました。27 項目の
内 14 項目に申請しましたが会員増強が届きませんで
した。残りの 13 項目は達成出来たと思いますので何
もなければ承認されると思います。今まで勿来ロー
タリークラブはロータリー賞が無かったので是非と
いうことで始まりました。やってみれば通常の活動
をすれば達成出来るということで今後も引き続き
やって欲しいと思います。次年度はロータリー情報・
戦略計画委員会担当になりますので積極的に会員増
強に協力したいと思います。その時には皆さんのご
協力を宜しくお願い致します。
◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・ガバナー事務所より中学生のインターシップ事業
冊子が届いています。
 ・同じく地区研修協議会記録、地区大会記録の冊子
が届いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい
ます。
 ・いわき桜ロータリークラブより紙芝居「星一」の
小冊子が届いています。
 ・来週 22 日の例会終了後に臨時理事会を開催致しま
すので理事者の方はお残り下さい。
◎各委員会報告
◇出席委員会－星会長エレクト
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・次年度クラブフォーラムを祝して。嵐会長、星会
長エレクト、林幹事、髙萩、冨澤、木村（義）、鈴
村、清水、小澤、高野、渡邉公平パストガバナー、
鈴木（敏）、湯目、木村（博）、川口、佐藤、吉野（嘉）
各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　 鈴木（雅）、柏原各会員
 ・出席奨励賞ありがとうございました。　  柴山会員
◎会長幹事会報告－星　行夫会長エレクト

　先程、嵐会長より会長幹事会で
引き継ぎがあったとお話が出まし
たが、今の会長幹事さんが退席さ
れた後に次年度の会長幹事会があ
りまして決まった事がありますの
でご報告致します。ガバナー公式

訪問は当クラブは 7月 6 日、ガバナー補佐のクラブ
訪問は 1回目にガバナーと一緒に訪問しますが 2回
目以降は決まっておりません。2回目は 9月下旬から
10 月上旬、3回目は 1月中旬、4回目は 3月中旬から
4月上旬という訪問日程になっています。協議事項と
して 2023 － 24 ガバナー補佐選出の件ですが本来な

クラブフォーラム
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー
　　　　親睦活動月間です－

４つのテスト・例会出席心得
　　　鈴村正人　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 75 ％

た例会が行われるよう活動します。
2．会長・幹事を補佐し関係委員会と連携を密にして
クラブの目標達成に努めます。
3．クラブ奉仕の目的を達成するため、参加型のクラ
ブ活動を目指し出席率の向上を図る。
4．対外活動への積極的な参加と協力をお願いする。
☆出席委員会 湯目　浩小委員長
　コロナ感染症が続く中においては、感染予防対策
として 3 密回避（密閉・密集・密接）の励行から、
引き続きハイブリッド会議（Zoom会議と会場参加）
を実施します。本年度も感染状況を踏まえた会議実
施においても、出席率の向上に努め、相互理解を促
進するために予防対策を行ったうえで、各種催しへ
の積極的な参加やメイキャップを働きかける。
１．例会等への出席状況を把握して、例会や会報で
会員に報告する。
２．出席奨励賞を毎月該当者へ贈呈し、出席意識を
鼓舞する。
３．長期欠席者に対して、推薦者、会長、幹事、出
席小委員長は、事前に参加要請を促す。
４．観月会・クリスマス会・観桜家族会等各種催し
への参加を促し、出席率を高める。
☆プログラム委員会 木村博昌小委員長
　ロータリー活動において最も重要な例会を、会長
方針の下各委員会活動内容を考慮し、会員のために
なる魅力ある楽しい企画運営に努める。
１．年間プログラムを作成し月毎に調整しながら運
営する。
２．ロータリーの理解を深めるため、月間テーマや
公式行事に関連したプログラムを推進する。
３．各委員会と連携を取り、月間テーマに該当する
委員会が中心となり卓話の手配に協力いただきプ
ログラムの充実に努める。
４．会員による卓話を中心にして、会員相互の理解
につなげる。
５．会員卓話、外部ゲスト卓話をバランス良く計画
する。
６．コロナ感染防止を考慮し、会長・幹事・SAA・
事務局と連携を密にプログラム計画・実行をする。
☆クラブ会報委員会 遠藤　洵小委員長
　例会ごとに写真撮影や録音など例会内容の記録を
行い、内容をまとめた会報を発行する。
１．例会ごとに会報を発行する。誤字脱字に気をつ
け正確な情報を発信する。
２．外部への広報も兼ね、いわき勿来 RCの活動を
分かりやすく発信する。
３．新会員獲得の一助になるよう、活動内容をより
詳しく発信する。
４．新型コロナ禍での活動に合わせ、状況に沿った
会報作りに努める。

らいわき四倉ロータリーですが少人数のため、次期
のガバナー補佐は平中央ロータリーからと決まりま
した。9月初めまでに補佐を決めることになりました。
コロナ前まではガバナーが来ると公式訪問合同例会
を行っていましたが、ここ 2年やっておりませんの
で今年も行わないことになりました。新入会員の合
同セミナーも行わないことに決まりました。いわき
分区のＩＭは来年1月28日を開催予定にしています。

◎クラブフォーラム
　　　　（ガバナー公式訪問リハーサル）
☆ＳＡＡ 佐藤　政司ＳＡＡ
　新型コロナウイルスが第 6波からオミクロン株派
生型「BA.1」と「BA.2」の遺伝情報が混ざったＸＥ
系統ウイルスに今後変わると言われています。新型
コロナウイルス感染状況によっては、リモート会議
を今以上にするなどして例会に出席する。只今新型
コロナウイルスが怖いので、何もかもしないのでは、
会員の絆が弱くなるように思います。
　ロータリークラブとしての品格を保ち、気品と風
紀を守り、秩序正しい例会を目指します。
☆職業分類委員会 川口登志雄小委員長
　前年度の職業分類表を参考に検討し未充填を充填
にする。
1.　未充填の充填を図る。
2.　会員選考、増強委員会と連絡を密にして会員の確
保に努める。
3.　推選された会員候補者を職業分類表により分類し
理事会に具申する。
☆ロータリー情報・戦略計画委員会

嵐　繁雄小委員長
　ロータリー情報ではMyロータリーホームページ
からの最新情報を各委員会に周知し、ロータリー活
動に繋げるようにする。
　戦略計画は、会員減少に歯止めを掛け、会員増強
に転じるために、全会員に新会員紹介を具体的に進
める。
 ・ロータリー情報
　各委員会と連携し、Myロータリーホームページ
からロータリーに関する知識や情報を確認し、関
係する情報を的確に提供する。
 ・戦略計画
　　会員選考増強委員会と連携してお願いする。
☆クラブ奉仕第二委員会 林　毅彦委員長
　国際ロータリーのテーマである「イマジンロータ
リー」を基本理念に各会員が夢を実現するために行
動計画を立案し、クラブの魅力を最大限に味わえる
場として、互いのつながりを深める様な活動を目指
します。
1．クラブ奉仕委員会相互の連携を密にして、充実し




